
Compte rendu de réunion 
Samedi 11 janvier 2025 à 10h00 – Salle de Billard  

Présents : SABOURIN THIERRY - CAILLAUD Claudine – ROBIN Jean - DEPOIX Christophe – 
DENIS Jean Jacques - LAVAUD Patrick – MAUDUIT Jean-Martial – BUISSON Mireille – BRIAND 
Jean Paul – CHASSERIAUD Lionel - MARCHAIS Dominique 

Absent excusé : Néant 

Prochaine réunion : date à fixer 

I – Composition des équipes Vétérans pour le championnat par équipes CDC : 40 licenciés « Vétérans » 
dont 5 féminines : 5 équipes seront donc inscrites cette saison. Composition des équipes en pièces jointes. 

Ces compositions d’équipes seront communiquées aux licenciés lors d’une réunion qui se tiendra le vendredi 31 
janvier 2025. Ce sera l’occasion de déguster la galette des Rois avec la participation des Membres non licenciés. 

Il est souhaitable que chacun ne divulgue pas ces informations avant la réunion. 

II- Finances du club au 11 janvier 2025 : Caisse : 883€40 – Banque : 3.573€69 – Livret A : 1.984€25 

III – Proposition d’achat d’une caravane : Thierry propose l’achat d’une caravane en l’attente de la construction 
d’un club House à proximité du Boulodrome. Il s’agirait d’un modèle d’une longueur minimum de 6m, qui serait 
aménagé par nos soins, la cuisine et les toilettes seraient conservées. 2 choix recensés à ce jour : Une à LA ROCHE 
SUR YON, Long 6m05 – Une autre à ANGERS, long. 6m80. Il faut compter un budget de 1.000€ pour l’achat et 
environ 300/400€ pour les fournitures d’aménagement. Le conducteur du véhicule tracteur doit titulaire du Permis 
E. D’autre part, s’agissant d’un véhicule terrestre, il doit être assuré. La décision est mise en attente. 

IV – Aménagement du Boulodrome : Lionel a construit un banc de long 4m, avec une ossature en acier. Thierry 
a proposé l’installation à la Commune. La Commission Had-Hoc de la Commune se réunit le 3 février, la décision 
nous sera communiquée à l’issue de celle-ci. 

V – Vêtements : Notre fournisseur OFer nous a transmis ses tarifs 2025, qui sont en augmentation. Nous avons 
une plaquette « Club » afin de proposer aux nouveaux licenciés notre gamme de vêtements et d’informer les anciens 
licenciés. 

VI – Dimanche 13 avril :  le Comité de la Vienne nous a confié l’organisation des Championnats Départementaux 
des Jeunes (besoin 12 terrains) et les phases finales du Tir de Précision (6 terrains). Notre Club a la responsabilité 
de l’intendance (buvette – Buffet – Repas de midi).  

VII – Coupe de Noël : L’organisation de cette manifestation a dégagé un bénéfice de 351€09. A reconduire pour 
décembre 2025. Il faudra se limiter à 3 parties.  

VII – Réunion du Conseil d’Administration : Thierry propose une périodicité mensuelle pour la tenue des 
réunions. Cette proposition est approuvée. Il convient toutefois qu’un ordre du jour soit transmis quelques jours 
avant la date retenue afin que chacun puisse préparer la réunion. 

 

      L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 12h20.  


